

Die grüne Verschlusskappe dient zur Kennzeichnung von Heizungsanlagen, die mit schwefelarmen Heizöl betrieben werden müssen oder dürfen.

Durch einen Fachmann (Heizungsbauer oder Schornsteinfeger) wurde festgestellt, mit welchem Heizöl diese Heizungsanlage zu betreiben ist.

Ein Aufkleber auf dem Heizgerät kennzeichnet dies.

Der rote Anhänger darf nur dort angebracht werden, wo beide Heizölsorten erlaubt sind.

Aufkleber auf dem Heizgerät	Kennzeichnung
Dieses Gerät ist nur für den Betrieb mit Heizöl EL schwefelarm geeignet.	Verschlusskappe grün
Dieses Gerät ist nach Herstellerangaben auch für den Betrieb mit Heizöl EL schwefelarm geeignet.	Verschlusskappe grün und Anhänger rot

Anlagen die bisher nicht überprüft wurden oder nur mit Heizöl EL Standard betrieben werden dürfen, erhalten keine Kennzeichnung.

Der Betrieb mit einer nicht freigegebenen Ölsorte kann zu Schäden am Brenner führen.

Weitere Informationen erhalten Sie bei Ihrem Heizungsbauer oder unter [www.schwefelarmes-heizoel.de](http://www.schwefelarmes-heizoel.de)